

# La cérémonie des naissances, un grand moment de fête

**6E KM.** 1 350 invitations ont été lancées par la municipalité pour la traditionnelle cérémonie des naissances. Une manifestation qui se concrétise par la plantation d'un arbre pour chaque enfant né récemment et habitant la commune. La 4<sup>e</sup> édition de cette cérémonie familiale s'est déroulée samedi matin dans la plus grande effervescence aux abords de l'école Courtot, sur une zone de reboisement. Retour en images sur l'événement.

Texte : Karine Payen  
Photos : Thierry Perron et KP



**1** ▶ Les familles avaient le choix parmi une dizaine d'essences d'arbres de forêt sèche. Chaque arbre planté portait une étiquette avec le prénom et la date de naissance de l'enfant. Plein de symboles, ce geste est aussi un geste citoyen pour l'environnement.

**2** ▶ Trois générations accompagnaient la petite Hailym, qui représentait à elle seule la quatrième de la famille Meuret.

**3** ▶ Des bénévoles des associations environnementales Moca-mana et WWF étaient sur le terrain toute la matinée pour apporter aide et conseils aux parents pour réussir la plantation dans de bonnes conditions.

**4** ▶ Nouveauté cette année, les héros des enfants sont venus en chair et en os à la rencontre des enfants. Blanche-Neige, les Minions, Minnie, le capitaine Jack Sparrow, les Tortues Ninja ou encore Buzz l'éclair ont enchanté petits et grands enfants.

**5** ▶ Une fois la plantation effectuée, les familles étaient conviées à une collation. Des animations comme le château gonflable, la promenade sur poney ou cheval de bois et le maquillage ont enchanté les grands frères et grandes sœurs des bébés honorés. Les parents repartaient avec un diplôme signé de l'empreinte de leur enfant.

